

# Mort retrouvé à Quiévrain: des analyses doivent encore être réalisées



Séverine T. a été embarquée par la police. - D.R./J.C.

Par J.C./E.G.

| Publié le 8/03/2022 à 17:23

---

L'autopsie du corps retrouvé à Quiévrain a été réalisée lundi. Aucune trace suspecte n'a été trouvée sur le corps. Séverine, embarquée par la police, était allongée juste à côté du défunt.

C'est une bien macabre découverte qui a été effectuée dimanche, rue du Tombois à Quiévrain. Des scellés de police entouraient une habitation. Les secours avaient reçu un appel étrange. La voisine de Séverine T., embarquée par la police des Hauts-Pays, les a appelés pour leur signaler la découverte d'un corps. Grégory P. était mort depuis quelques jours, chez Séverine.



Ce dimanche, une intervention policière se tenait rue du Tombois à Quiévrain. - E.G.

Les secours et les policiers constatent alors qu'un Français de 46 ans est bel et bien mort dans le salon de la maison, allongé sur le lit. À l'arrivée des secours, Séverine était allongée aux côtés du défunt, en chemise de nuit...



Séverine T. a été retrouvée allongée sur le lit, aux côtés du défunt. - D.R.

## Discours incohérent

Le décès de Grégory est dans un premier temps considéré comme suspect. Séverine, la propriétaire de la maison, est donc emmenée à l'hôpital de Warquignies afin d'être examinée pour voir si elle est apte à être entendue par la police. Ce dimanche, son discours n'était pas cohérent. D'un côté, Séverine prétendait ne pas connaître Grégory, alors qu'elle a été retrouvée allongée à ses côtés dans un lit. À sa voisine, elle déclare qu'un homme est mort à son domicile, mais elle ne semble pas savoir qu'il est déjà décédé quand les secours interviennent. Séverine T. ne cesse de se contredire. Elle va jusqu'à dire que l'homme est décédé depuis quatre jours, et qu'elle n'a pas quitté sa maison.



La police des Hauts-Pays est en charge du dossier. - E.G.

Une version qui n'est pourtant pas corroborée par sa voisine d'en face, Danielle, qui l'a vue revenir samedi. Cette voisine nous signale que ce n'est pas la première fois qu'elle doit appeler les secours. Si Grégory était déjà décédé depuis quatre jours, pourquoi Séverine n'a-t-elle pas donné l'alerte plus tôt ? Elle dit ne pas avoir de téléphone, et qu'elle ne savait pas se déplacer jusqu'à chez sa voisine plus tôt. Séverine est handicapée physiquement.

## Aucune trace

L'autopsie du corps a été réalisée ce lundi. Aucune trace de coups ayant entraîné la mort n'a été découverte. Les organes devaient aussi être analysés. Selon le parquet de Mons, le médecin légiste s'oriente vers une mort accidentelle ou par une prise de médicaments. Le corps a été retrouvé dans des conditions d'hygiène déplorable, précise-t-il. Le dossier est toujours en charge de la police des Hauts-Pays, et ce sont les pompes funèbres Borgno qui se sont occupées de la dépouille.



Des scellés de police entouraient une habitation. - J.C.